
 

 

 
 

PROGRESSIONI TRA LE AREE – ABBIAMO UN PROBLEMA! 

SUPERAMENTO DEL TERZO DEI FESTIVI 

POLIZZA SANITARIA E PIANO DI VALORIZZAZIONE 

TAVOLO TECNICO SULLA RIORGANIZZAZIONE 

Cara/o collega,  
nella giornata odierna si è svolto il tavolo nazionale tra Amministrazione ed OO.SS.  
 

PROGRESSIONI TRA LE AREE – ABBIAMO UN PROBLEMA! 
Nel tavolo tecnico l’Amministrazione ha presentato una proposta del complesso positiva, che 
prevede circa 250/300 passaggi da farsi subito con lo stanziamento del CCNL 2019-2021 da 
farsi entro l’anno ed ulteriori passaggi per gli atri profili con numeri ancora da definire e risorse 
da attingere alle facoltà assunzionali. 
La proposta fatta dall’Amministrazione per il primo bando, che dovrebbe dare la possibilità di 
accedere ai profili di funzionario amministrativo, funzionario informatico, funzionario statistico e 
funzionario per la promozione, comunicazione e informazione, ha però un limite che dal nostro 
punto di vista va risolto perché diventa pregiudiziale alla sottoscrizione dell’accordo: 

l’Amministrazione, andando ad interpretare in maniera discutibile dei pareri dell’Aran, ha 
previsto che il passaggio dall’Area degli assistenti all’Area dei funzionari dovrebbe 
essere possibile solo nell’ambito della propria Famiglia professionale. In sostanza oggi un 
assistente tecnico che svolge attività di comunicazione e promozione non potrebbe partecipare 
alla procedura per diventare funzionario per la promozione oppure un assistente amministrativo 
che svolge attività di supporto informatico o statistico non potrà partecipare alla procedura per 
funzionario informatico o funzionario statistico. E così via altri esempi. 
Per noi bisogna consentire la possibilità di partecipare alla procedura anche per famiglie 
professionali diverse rispetto a quella di appartenenza e abbiamo posto una pregiudiziale 
rispetto alla continuazione del confronto sull’argomento, se non verrà risolto questo problema. 
Ci aspettiamo che anche le altre OO.SS. supportino questa nostra posizione. 
 

SUPERAMENTO DEL TERZO DEI FESTIVI  

È stato firmato l’accordo relativo al superamento del limite di un terzo dei turni festivi dell’anno 
2024. La firma, dal nostro punto di vista arriva troppo tardi rispetto alle esigenze del personale 
in quanto permetterà, contratto alla mano, di superare il limite dei festivi solo dalla data odierna, 
con evidenti problemi di conciliazione tempi vita-lavoro per i colleghi oltre che di 
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programmazione delle aperture per la parte dell’Amministrazione. Sul punto permangono delle 
differenze importanti al tavolo, per cui per il 2025 il rischio è che si ripeta quanto avvenuto per 
l’anno in corso. La nostra richiesta, già da tempo, è di anticipare la firma di questo accordo 
perché diventi operativo già da inizio anno. 
 

POLIZZA SANITARIA E PIANO DI VALORIZZAZIONE 

Il Ministro Giuli, intervenendo a Montecitorio di fronte alle Commissioni Cultura di Camera e 
Senato per illustrare le linee programmatiche del dicastero, ha dichiarato che si sta lavorando 
per introdurre dal 2025 l'assicurazione per i lavoratori del MiC e sarà potenziato il fondo 
destinato al piano di valorizzazione. Ricordiamo che da tempo, come CISL FP, ci stiamo 
spendendo per ottenere entrambe le misure annunciate dal Ministro: auspichiamo che arrivino 
presto le norme con cui saranno stanziati circa 7 milioni per la polizza e 2 milioni per il piano di 
valorizzazione. 
 

TAVOLO TECNICO SULLA RIORGANIZZAZIONE 
L’Amministrazione ha individuato i propri componenti del tavolo tecnico sulla riorganizzazione, 
atto propedeutico a definire la composizione complessiva del tavolo con le OO.SS. che dovrà 
discutere di dotazioni organiche, mobilità e logistica legate al nuovo assetto organizzativo del 
MiC.  
 
Cordiali saluti. 
 
Roma, 16 ottobre 2024 
 
 

I coordinatori nazionali CISL FP MiC 
Giuseppe Nolè 

Valentina Di Stefano 
 

 


